



viernes 20 de agosto de 2010

El consejero de Obras Públicas del País Vasco visita la feria

El consejero de Obras Públicas del Gobierno vasco, Iñaki Arriola, ha visitado la Real Feria de Agosto de Antequera y ha compartido varias horas con el alcalde de la ciudad, Ricardo Millán. Arriola visita con cierta frecuencia la ciudad de El Torcal, en la que cuenta con varios amigos, y valora especialmente los atractivos culturales, monumentales y naturales del municipio. El consejero disfrutó del ambiente de las casetas y de un relativo paréntesis en sus responsabilidades políticas en el País Vasco.

